## SANTA MARTA DE TORMES

# La localidad acogerá una jura de bandera civil en julio que dará el pistoletazo de salida a sus fiestas

El acto solemne tendrá lugar el domingo 15 de julio en la plaza de España I El Ayuntamiento espera superar los 150 participantes

#### EÑE | SANTA MARTA

Santa Marta de Tormes acogerá por primera vez en su historia solemne jura de bandera civil el próximo 15 de julio, en la antesala de sus fiestas patronales. Una iniciativa que el Ayuntamiento ha solicitado al Ministerio de Defensa "ante las insistentes peticiones de la población que llevamos tiempo recibien do", aseguraba ayer la edil Sil-via González.

La jura de bandera estará organizada por el Regimiento de Especialidades de Ingenieros 11 de Salamanca y al acto de besar la bandera "como símbolo del compromiso con España", como aseguró el coronel Jesús González Laso de la Vega se unirá un homenaje a los caídos y un desfile militar. Un acto que además "fortalece la unión entre la población civil y el ejército y permite a los ciudadanos expresar su compromiso con España", aseguró el coronel.

La jura de bandera en princi-pio tendrá lugar en la plaza de España de la localidad, frente al Ayuntamiento, aunque toda la organización depende del núme ro final de inscritos ya que el Ayuntamiento espera superar los 150 participantes, cifras que se han alcanzado en otros municipios de la provincia más pe queños, como aseguraban ayer las representantes municipales.

Para poder jurar bandera se han de cumplir unos requisitos como ser español, mayor de edad v no haber jurado la bandera en los últimos 25 años.

Un acto con el que el Ayunta-miento de Santa Marta de Tormes pretende arrancar las fies tas patronales de la localidad.



Silvia González, el coronel Jesús González Laso y Marta Labrador. | EÑE

## LOS DETALLES

se quede pequeño. La cita será a las 11.00 horas.

## Inscripciones

la bandera podrán inscribirse en la Subdelegación de Defensa en Salamanca (ubicada en la Calle de los Ingenieros Zapadores, en el lateral del Cuartel del Mando de Ingenieros) desde hoy mismo. Además el Ayuntamiento de la localidad también recogerá solicitudes de los interesados que después se encargarán de entregar en la propia Subdelegación

## **CABRERIZOS**

## El Ayuntamiento retoma la obra de las piscinas municipales para abrirlas al inicio de la temporada

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha asumido la ejecución de la obra de renovación integral del acceso y los vestuarios de las piscinas municipales con el objetivo de agilizar los trabajos y poder abrir las instalaciones al servicio de los ciudadanos al inicio de la temporada, a mediados del mes de junio, "en el mismo plazo de otros años", afirma la alcaldesa, Lourdes Villoria. Una decisión tomada tras la marcha y el abandono de la empresa a la que inicialmente le había adjudicado las obras, dejándolas incompletas al inicio de la ejecución.

Por ello, el Consistorio co-menzó las reuniones y negociaciones para solucionar el problema v tras valorar sacarlo de nuevo a contratación, decidió acometer con personal municipal los trabajos, ya que de la otra manera, los plazos legales de presentación de ofertas y exposición pública impedirían tener el proyecto a tiempo.

Las obras, que suponen una inversión de unos 100.000 euros, se han retomado y actualmente se están alicatando las paredes de los vestuarios y se está ejecutando toda la instalación eléctrica, para continuar después con la colocación del falso techo y de los sanitarios. Los trabajos se completarán con el montaje de los paneles fenólicos resistentes al agua de separación de las duchas.

Asimismo, además de las zonas interiores comunes, el Consistorio también está inmerso en el acondicionamiento del césped y el tratamiento del vaso de la piscina y la limpieza de las instalaciones para tenerlo todo a punto para su puesta en marcha.

De esta manera, a pesar del problema planteado, el Consistorio da continuidad a la ejecución de reforma integral después de veinte años desde su construcción, de uno de los servicios más utilizados por los vecinos, que podrán estrenar las renovadas instalaciones como cada año, a mediados de junio, cuando tenga lugar la apertura de la temporada estival de baño.



## Celebración

La jura de bandera tendrá lugar el domingo 15 de julio en Santa Marta de Tormes, dos semanas antes de sus fiestas patronales y se celebrará en principio en la Plaza de España de la localidad a no ser que el espacio

Los vecinos de Santa Marta de Tormes y salmantinos que quieran jurar







## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

## Estreno del Punto de Intercambio de Libros permanente

El Consistorio de Carbajosa estrenó ayer un Punto de Intercambio de Libros que estará de forma permanente en el exterior de la Casa de Cultura, para que los vecinos tengan un acceso fácil y rápido a esta nueva propuesta cultural. A través de la Bi-blioteca Municipal se dejarán ejemplares para todos los públicos y edades y los ve cinos podrán intercambiarlos por otros que dejen. | EÑE

